
Top Kairo Kurzurlaubstour aus den USA

Preis beginnend ab : $0

2 Tage / 1 Nacht.
Kairo.
Ägypten.
Jeden Tag.

Top Kairo Kurzurlaubstour aus den USA
Willkommen zu unserer Top Cairo Short Break Tour aus den USA, entdecken Sie die Wunder von Ägypten
Tours. Ihr Abenteuer beginnt auf dem Gizeh-Plateau, wo Sie die kolossalen Pyramiden von Gizeh bewundern
können, darunter die Große Cheops-Pyramide, ein Wunderwerk der antiken Technik.
Setzen Sie Ihre archäologische Erkundung mit einem Besuch der Nekropole von Saqqara fort, wo sich die
berühmte Stufenpyramide des Djoser befindet. Bestaunen Sie den architektonischen Einfallsreichtum des
ältesten Steinbauwerks der Welt und erkunden Sie die Nekropole. Für ein intensives Erlebnis sollten Sie sich
Ägypten-Reisepakete ansehen, die Ihre Erkundung dieses antiken Wunders noch verbessern können.
Wenn die Sonne untergeht, fahren Sie nach Dahshur, wo die Gebogene Pyramide von Snefru und die Rote
Pyramide als stumme Zeugen der alten Geschichte Ägyptens stehen. Danach entdecken Sie mit unseren
kuratierten Kairo-Kurzurlaubstouren im Herzen Kairos das Ägyptische Museum, das eine ungewöhnliche
Sammlung von Altertümern und Meisterwerken aus verschiedenen Epochen der über 6000 Jahre alten
ägyptischen Geschichte beherbergt.

Übersicht
Einbeziehung

Sie werden bei Ihrer Ankunft am internationalen Flughafen Kairo von einem Vertreter von Cairo Top Tours
empfangen und betreut.
Alle Transporte vom/zum Flughafen und während Ihres 2-tägigen Kurzurlaubs in Kairo sind abgedeckt.
Die Transporte werden in einem modernen, klimatisierten Fahrzeug organisiert.
Unterkunft für 1 Nacht im Cairo Pyramids Hotel in Kairo oder Gizeh.
Alle Kairo-Ausflüge während Ihres Aufenthalts werden von unseren Reiseleitern begleitet, wie im Reiseplan
angegeben.
Eintrittsgelder und Eintrittskarten für die Touren in Kairo sind ebenfalls enthalten.
Alle Tagestouren in Kairo sind inklusive Steuern und Servicegebühren.
Einkaufstouren in Kairo, wenn gewünscht.
Unterstützung beim Fotografieren aller Sehenswürdigkeiten während Ihrer Touren in Ägypten.
Zwischenstopps für Snacks, wenn Sie dies wünschen.
Mineralwasser während der Transfers und Kairoer Ausflüge.

 

 

Ausschluss

Internationale Flüge.
Alle optionalen Kairo-Touren, die nicht im Reiseplan aufgeführt sind.
Trinkgelder oder Danksagungen sind nicht im Preis der 2-tägigen Stadtrundfahrt in Kairo enthalten.
Getränke während der Mahlzeiten.
Die Tourkosten gelten nicht während der Hochsaison wie Weihnachten, Neujahr oder Ostern.

https://www.cairotoptours.com/de/Aegypten-Pauschalreisen


Reiseplan

Day 1: Arrive Cairo, Tour to Giza Pyramids, Saqqara, and
Dahshur

Welcome to the bustling metropolis of Cairo! As you touch down, be prepared for a journey through time
and wonder. Our experienced guides will whisk you away to the iconic Giza Pyramids, where the Great
Pyramids stand tall against the Egyptian sky. Gaze in awe at the architectural marvels of ancient Egypt.

Next on the itinerary is Saqqara Necropolis, home to the Step Pyramid of Djoser, the world's oldest pyramid.
Explore the vast necropolis and witness the evolution of pyramid construction over time. From Saqqara, we'll
venture to Dahshur, where the Bent Pyramid and the Red Pyramid await. Feel the energy of these lesser-
known gems and discover the stories etched into their stone walls.

As the day unfolds, absorb the magic of the ancient world and the architectural prowess of the Egyptians.
Return to Cairo with a heart full of stories and memories.

Day 2: Egyptian Museum, Coptic Cairo, Khan El-Khalili

Awaken to a new day of exploration as we dive into the heart of Cairo's cultural richness. Begin your
morning at the Egyptian Museum, a treasure trove of antiquities that span millennia.

After an enlightening morning, venture into the spiritual tapestry of Coptic Cairo. Visit the Hanging Church,
an architectural masterpiece suspended in time, and explore the haunting beauty of the Coptic Museum.
Delve into the depths of history as you wander through the ancient streets.

As the day unfolds, the vibrant chaos of Khan El-Khalili awaits. Lose yourself in the bustling bazaar, where
the scent of spices and the vibrant colors of traditional crafts surround you.

Conclude your day with a leisurely stroll along the Nile or an optional dinner cruise, where the city's skyline
is illuminated.

Meals: Breakfast, Lunch

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Giza-Necropolis
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Sakkara
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/The-Step-Pyramid
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Dahshur
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Bent-Pyramid
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/The-Red-Pyramid
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/egyptian-museum-cairo
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Coptic-Cairo
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/The-Hanging-Church
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/The-Coptic-Museum
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Khan-El-Khalili-Bazaar

